
Siracusa.  “Piccolo  restyling
per  l’affaccio  di  Forte
Vigliena: maggiore sicurezza”
“Ripristino e piccolo restyling per la ringhiera dell’affaccio
di  Forte  Vigliena”.  Ad  esprimere  soddisfazione  sono  i
consiglieri  dei  Verdi  Buonomo,  Costantino  e  Buccheri,  che
avevano  avanzato  la  richiesta  di  intervento
all’amministrazione comunale. ” La sistemazione in oggetto-
commentano  i  consiglieri-  è  certamente  solo  una  piccola
componente del macro problema Lungomare di Levante. Come è ben
noto grossi rischi strutturali datati, ereditati e già al
vaglio  dell’  Amministrazione  avevano  indotto  la  stessa  a
delimitare punti di marciapiede”.
” Tempo addietro – le conclusioni di Buonomo , Costantino e
Buccheri  –  è  stato  finalmente  superato  l’esame  dei  
marciapiedi  interdetti  con  delle  vere  e  proprie  prove  di
carico che hanno constatato l’agibilità al passaggio pedonale
sino al tratto che conduce al castello Maniace. Prosegue in
ogni caso l’impegno degli uffici tecnici per la preparazione
di un progetto preliminare, di circa 8 milioni di euro, da
presentare alla Regione e volto al consolidamento dell’ intero
costone”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-piccolo-restyling-per-laffaccio-di-forte-vigliena-maggiore-sicurezza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-piccolo-restyling-per-laffaccio-di-forte-vigliena-maggiore-sicurezza/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-piccolo-restyling-per-laffaccio-di-forte-vigliena-maggiore-sicurezza/
https://www.siracusaoggi.it/forte-vigliena-prima-e-dopo/

